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Империя маленького зла
Текст и сценарий выступления первого заместителя председателя правительства РФ Д.А. Медведева на
Давосском форуме 1 февраля 2008 года. Разработано по заказу штаба кандидата на пост президента
Российской Федерации Д.А. Медведева. Публикуется впервые.

Уважаемые дамы и господа!

Как вам, вероятно, известно, ровно вчера, как раз накануне этой нашей с вами встречи, Мещанский народный
суд г. Москвы на основании заявления группы лидеров российских партий и общественных организаций
принял очень важное решение: обязать Центральную избирательную комиссию (ЦИК) Российской Федерации
объявить победителем президентских выборов, которые состоятся в России примерно через один
календарный месяц, вашего покорного слугу.

(Содержательная пауза. Краткие, но сердечные аплодисменты. В дверях аудитории появляется никому не
известный молодой человек с плакатом «Preved Davos».)

Это решение – очередное яркое доказательство того, что Россия уверенно движется в направлении
построения полноценной демократии европейского образца. Демократии, которая не нуждается в
прилагательных. Как, впрочем, и в существительных, а также в ряде избыточных глаголов. Отныне всем –
даже нашим самым радикальным критикам и недоброжелателям – очевидно, что Российская Федерация
окончательно преодолела тотальную правовую разруху 1990-х годов и превратилась в страну, где, как это и
положено в цивилизованном мире, все решает исключительно суд.

(Легкий одобрительный шепоток в зале. Эффектная блондинка в седьмом ряду достает из сумочки и
медленно, с достоинством разворачивает мини-транспарант «Medvedev we all want You».)

Разумеется, говоря о последовательном строительстве правового государства в России, я не могу не отметить
исторических заслуг человека, без которого демократизация моей страны была бы в принципе невозможна. Я
конечно же имею в виду Владимира Путина, моего старшего друга и наставника.

(Минутная готовность к овации.)

Именно неколебимая решимость Владимира Владимировича покинуть пост президента России сделала
возможным справедливое решение Мещанского суда. Но я хочу сообщить вам то, чего вы, уважаемые
собравшиеся, возможно, еще не знаете. Сегодня около 8.00 по московскому времени – то есть примерно в
шесть утра по Давосу – Межгрупповой суд села Центорой Чеченской республики на основании иска Союза
сефардов России – влиятельной общественной организации, наблюдательный совет которой возглавляет
хорошо знакомый всем нам Михаил Ефимович Фрадков – признал Путина Владимира Владимировича королем
Испании. Суд также наложил обеспечительный арест на королевские дворцы в Мадриде и Эскориале, чтобы
гарантировать Владимиру Путину беспрепятственный доступ к месту исполнения его новых приятных
обязанностей.

(10-секундная готовность к овации. Задние ряды постепенно встают.)

Я сегодня утром успел переговорить по телефону со многими представителями испанской политической
элиты, да и не только испанской... В основном, хочу вам с полной ответственностью сообщить, все в полной
мере удовлетворены. Многие мои собеседники отметили, что ситуация, при которой в Испании только один
король, является реликтом холодной войны и не способствует развитию и укреплению актуальной демократии
в Европе.

(Задние ряды начинают овацию. Передние готовятся.)

Я только что пообщался посредством Фидонета с самим Владимиром Владимировичем, и он заверил меня,
что не намерен создавать каких бы то ни было проблем действующему монарху Хуану Карлосу Бурбону-и-
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Бурбону. Господин Путин уверен, что сможет легко договориться со своим коллегой о совместном
использовании дворцов, яхт, элитных скакунов и другого имущества, находящегося на балансе королевской
семьи.

(Аплодирует весь зал. Блондинка выкрикивает нечто похожее на Incredible, но аплодисменты заглушают
ее.)

Спасибо, спасибо, господа. Я обязательно расскажу о вашей реакции моему старшему товарищу Владимиру, и
он порадуется вместе с вами, точнее, всеми со всеми нами.

(Овация продолжается, не смолкая.)

Думаю, уже через несколько дней апелляционная судебная инстанция Южного федерального округа
подтвердит решение Центоройского суда, и, тем самым, права Владимира Путина на испанский престол будут
окончательно обоснованы. И это, хочу сказать, станет серьезнейшим геополитическим прорывом для Европы
со времен Мюнхенской конференции по безопасности 2007 года. Мы все хорошо помним слова, которые
произнес президент – я могу пока еще называть его по должности – Путин на состоявшемся чуть более месяца
назад Всемирном форуме крутых физических лиц в Лас-Вегасе (Las Vegas Tough Guys World Forum)
(выступающий небрежно заглядывает в бумаги):

«Я открыл, что Китай и Испания совершенно одна и та же земля, и только по невежеству считают их за разные
государства!».

(Очередной шквал оваций.)

Таким образом, созданы предпосылки для прорыва в направлении еврокитайского межцивилизационного
сближения, в котором Владимир Путин – да и мы все, кто по-прежнему и навсегда считает себя членами его
команды – будем принимать самое деятельное участие.

Не могу не отметить и следующее немаловажное обстоятельство: сегодня, благодаря транспарентному
судебному решению, дан наконец исчерпывающий ответ на вопрос, который прозвучал в этом зале, под этим
самым Давосским потолком восемь лет назад: Who is Mr. Putin? Теперь со всей уверенностью можно
констатировать: Путин – король!

(Овации слегка заглушают выступающего. Сквозь аплодисменты доносятся отдельные дружеские
рыдания, носящие подчеркнуто неофициальный характер.)

Спасибо еще раз. К сожалению, время нашей встречи ограничено, и, чтобы не задерживать начало ланча,
заставляя уважаемых собравшихся потом разгрызать безнадежно остывшие стейки (вспышки позитивного
смеха в разных частях зала), я просил бы нашу прекрасную аудиторию сосредоточиться, поскольку хотел бы
сказать несколько слов о сегодняшнем положении дел в России и ближайших перспективах развития.

(Овации смолкают. Все занимают свои места. Блондинка в седьмом ряду эротически покусывает верхнюю
губу.)

Благодаря нашим созидательным усилиям всех последних лет и, в первую очередь, приоритетным
национальным проектам мы выявили основные системные проблемы России, нашего многонационального
народа. Наиболее острой из этих проблем для нас сейчас является отсутствие гипертекста в сети Фидонет. Я
полагаю, в этой аудитории не нужно объяснять, что все это значит.

(Почтительные вдохи и выдохи по периметру зала.)

Не секрет, что в России – как, впрочем, и в большинстве стран современного мира – есть еще
антидемократические, а порой и откровенно тоталитарные силы, которые хотели бы решать проблему
транзита власти путем уличных выступлений и прямых провокаций. Эти силы, которые правильнее было бы
назвать полутеррористическими группами, ведут себя порой весьма агрессивно, несмотря на почти полное
отсутствие поддержки в нашем многонациональном народе. Они пытались использовать весь комплекс
проблем Фидонета для дестабилизации российской власти и разрушения демократической законности. В
новогоднюю ночь непримиримая оппозиция вывела на улицы нашей столицы Москвы около 15 000 человек
под лозунгом «Нет Фидонету без гипертекста!». Толпа предприняла даже попытку прорыва всемирной
паутины. Однако мы оперативно разобрались в ситуации и уже принимаем решительные меры в направлении
разрядки социальной напряженности. Ваш покорный слуга хочет заверить уважаемых собравшихся, что



делает и будет делать все возможное, чтобы векторный Фидонет не стал добычей политических авантюристов
всех мастей, а, напротив, превратился в средство консолидации общества во имя решения масштабных
исторических задач, стоящих сегодня перед Российской Федерацией. Гипертекст в Фидонете заработает уже
осенью текущего года – такую задачу мы поставили, и мы добьемся этого.

(Негромкие, но прочувствованные аплодисменты.)

Да, кстати, хотел бы добавить по этому вопросу: сегодня Верховный Главнокомандующий Вооруженными
силами РФ Владимир Владимирович Путин назначил одного из основоположников Фидонета, господина
Сергея Соколова, более известного мировому сообществу под идентификатором Mithgol the Webmaster,
министром обороны Российской Федерации.

(Одиночный выкрик в зале: Oh, it’s fantastic!.. Точечный нестройный шепоток.)

Уже известно, что прежний министр Анатолий Эдуардович Сердюков, успешно справившийся со всеми
возлагавшимися на него задачами, станет начальником Главного разведывательного управления (ГРУ)
международной корпорации IKEA, что еще раз свидетельствует о качественном улучшении инвестиционного
климата в нашей стране благодаря последовательной и твердой кадровой политике Владимира Путина.

(Сдержанные, повсеместные аплодисменты.)

Хотел бы привести лишь один пример, который, надо сказать, более чем красноречив. Многим здесь,
вероятно, известно о многолетнем конфликте из-за так называемых противотанковых ежей на Ленинградском
шоссе под Москвой, которые осложняли подъезд транспорта к крупнейшему в Восточной Европе оптово-
розничному торговому комплексу IKEA. Благодаря опыту и креативным возможностям Анатолия Сердюкова
конфликт полностью разрешен, найдено уникальное по своей сложности и, вместе с тем, эффективности
компромиссное решение: противотанковые ежи стали официальным логотипом компании IKEA Russia и
проданы ей по остаточной балансовой стоимости.

(Вежливые инвестиционные аплодисменты.)

Позволю себе вернуться к приоритетным национальным проектам, реализуемым сейчас в России, и ответить
на многие вопросы, которые участники Давосского форума – и присутствующие в этом зале, и слушающие
трансляцию в баре, - задавали мне в последние дни, особенно вчера в отеле Ramsan Meridien Davos, на
оушен-лобстер-парти, которая так порадовала многих из нас масштабом, свежестью и качеством своего
предмета.

(Уважительные улыбки - до 70% зала.)

Более всего меня спрашивают о том, обеспечен ли уже российский народ доступным жильем. Отвечу так. Мы
добились результата гораздо более важного, а именно ментально-психологической революции. Причем
революции мирной, абсолютно бескровной. Нам удалось объяснить нашим согражданам, что покупать
квартиру у государства по себестоимости строительства или, тем более, получать ее бесплатно в рамках
некоей очереди на жилье – абсолютно неправильно. Все это было бы не чем иным, как пережитком сталинско-
брежневского века. Нужно сбросить с себя психологические вериги прошлого и, как это делают многие мои
знакомые, откровенно небогатые люди, начать коллекционировать квартиры! Когда у большинства россиян
появится психология коллекционеров, они перестанут тяготеть к квартирам как тягостной насущной
потребности и начнут просто восхищаться квадратными метрами, стенами и потолками, дверями, раковинами
и унитазами. И квартирный вопрос, который оставлен был нам в наследство коммунистическим режимом,
исчезнет навсегда.

(Одиночные аплодисменты, возгласы Oh great! и т.п.)

Но мы развиваем и другие технологии решения проблемы доступного жилья. В частности, терпеливо
разъясняем нашим согражданам, что сама по себе квартира как территория обитания человека, его семьи –
вчерашний и даже позавчерашний день. Сегодня на глобальной повестке дня – вопрос о переселении в
сельскую местность, приближении к земле, использовании глубинных энергий органических почв. В
ближайшее время мы перейдем к новой стадии реализации ПНП «Доступное и комфортное жильё» -
общенациональной пейзанизации. В рамках эксперимента, объектами которого в 2008-2009 годах станут
несколько тысяч типичных российских семей, жильцам группы старых домов, расположенных в центральных
районах Москвы и Санкт-Петербурга, будет предложено сдать ветхие, малокомфортные, населенные
полчищами сомнительных насекомых квартиры и получить взамен земельные участки под индивидуальную



застройку в самых перспективных, динамично развивающихся регионах нашей страны – Чукотском и
Еврейском автономных округах и, конечно…

(Речь выступающего тонет в неожиданном громе аплодисментов.)

Спасибо, господа, но я все-таки закончу – и конечно же Чеченской Республике, которая сейчас является
российским общенациональным лидером в области мирного строительства.

(Мини-овация. Блондинка в седьмом ряду начинает обнажаться. Становится видна татуировка под её
левой лопаткой – по всей видимости, это эмблема организации «Молодая гвардия «Единой России».)

Кроме того, мы намерены окончательно оторвать россиянина от тоталитарного прошлого, перейдя к практике
ускоренного развития родовых имений.

(В разных частях зала – заинтересованное цоканье оральными языками.)

При президенте Владимире Путине процесс становления и развития родовых имений уже начался – пилотным
регионом здесь стала урбано-руральная зона Рублево-Успенского шоссе, расположенная в Одинцовском
районе Московской области. Мы намерены распространить эту практику на десятки регионов нашей
Федерации. По всей видимости – и мы в Совете по реализации приоритетных национальных проектов уже в
полной мере работаем над этим – надо говорить и о возрождении института дворянства, без которого система
родовых имений не станет по-настоящему эффективной. Уже в 2008 году по итогам специальных конкурсов,
проводимых по принципу Единого Экзамена, в России появятся около тысячи князей и двух тысяч графов. И
даже, возможно, около десятка герцогов (т. е. великих князей), хотя в этом вопросе у нас с коллегами пока нет
компрехенсивного когнитивного консенсуса. Дальше, как мы предполагаем, число сертифицированных дворян
будет возрастать в геометрической прогрессии.

По всей видимости – здесь нас поддерживают многие ведущие либеральные экономисты, - следует вести
разговор и о пересмотре отдельных положений политико-земельной реформы 1861 года. Бесспорно, мы не
намерены ставить вопрос о восстановлении крепостного права – хотя в пользу такого шага есть ощутимые
экономические доводы и аргументы. Однако легализация дворянства требует и придания легитимного статуса
в российском обществе профессиональным холопам. Которых сегодня много, и они испытывают дискомфорт
от того, что их специальность остается как бы непризнанной официально, хотя и чрезвычайно
востребованной. Чтобы интенсифицировать эту работу и сделать ее успешной по самым жестким мировым
критериям, мы намереваемся создать Федеральную службу по регулированию рынка холопских услуг
(Росхолопство). В настоящее время рассматривается вопрос о том, что такая служба может быть создана на
базе крупнейшей российской политической структуры – партии «Единая Россия», располагающей уникальным
опытом в этой сфере. Разработана также концепция Федерального агентства по оказанию
высокотехнологичных холопских услуг (РосVIPхолопсервис). Эта структура, как мы предполагаем, будет
сформирована посредством формального преобразования Общественной палаты Российской Федерации.
Соответствующие законопроекты в течение ближайших двух недель мы рассчитываем передать на
рассмотрение Государственной думы – самой нижней из палат российского парламента.

(Присутствующие в зале члены Общественной палаты аплодируют стоя. Не менее 30% зала также
встает. Если кто-то запаздывает или мешкает, на помощь приходит охрана выступающего.)

Но проблематикой доступного жилья наши стратегические планы отнюдь не исчерпываются. В этом, 2008 году
мы планируем запустить несколько новых, абсолютно приоритетных национальных проектов. Мы долго
думали, уважаемые дамы и господа, когда именно нам следует объявить, проинформировать российское
общество и наших зарубежных партнеров о подобных планах. И, в конечном счете, решили сделать это здесь,
сегодня, на Давосском форуме, в этой самой аудитории, где мы все с Вами, как говорится, сейчас находимся.

(Благодарные, немного застенчивые аплодисменты.)

Первый из новых национальных проектов уже получил название «Fuck off». Поскольку мое выступление
анонсировано как двуязычное, я произнесу это название чисто по-английски.

Теперь – к сути проекта. Вы знаете, уважаемые дамы и господа, что в России сложилась не вполне
благоприятная демографическая ситуация. По мнению наших экспертов – а мы постарались собрать лучшие,
действительно уникальные мозги, – одной из фундаментальных причин тревожного положения вещей
является, собственно, факинг как способ зачатия ребенка. Думаю, смысл термина «факинг» аудитории вполне
понятен и не нуждается в детализированной расшифровке.



(В зале одобрительное бормотание.)

Средний россиянин тратит на традиционный, патриархальный факинг слишком много времени и усилий. В
результате ухудшается здоровье наших сограждан, а это, в свою очередь, сокращает область эффективного
применения факинга. Возникает порочный круг, выйти из которого можно только посредством имплементации
принципиально новых методологем.

Наша базовая методологема – сначала частичная, а потом и полная замена факинга на экстракорпоральное
оплодотворение (ЭКО). ЭКО-процессы будут частично финансироваться за счет государства, у граждан же
высвободится значительный ресурс свободного времени, а также потенциальной и кинетической энергии для
зарабатывания денег и аналогичной созидательной активности. Более того, статистика все более позволяет
нам интерпретировать факинг как инструмент распространения муковисцидоза и других широко популярных
на постевразийском хартленде заболеваний. Мы исходим из понимания, что было бы совершенно правильно к
2016 году – окончанию второго срока моих будущих полномочий – полностью перейти от морально и
физически устаревшего факинга к современному экстракорпоральному оплодотворению.

(Старательно аплодируют все, но особенно – женская часть аудитории.)

Еще более масштабным призван стать другой наш новый национальный проект – «Голодание». Его
реализация должна не только кардинально повысить уровень и качество жизни большинства россиян, но и
решить ряд проблем, связанных с хроническими и текущими заболеваниями жителей Российской Федерации,
а также создать предпосылки для существенного улучшения уже упомянутой выше демографической
ситуации.

Концепция нацпроекта «Голодание» основана на всемирно известных работах Поля Брэгга, Мишеля
Монтиньяка, а также нашего российского ученого и медика доктора Волкова. Известно, что резкое сокращение
количества и ассортимента употребляемых продуктов питания и спиртных напитков способствует быстрому
выведению из организма человека шлаков и вредных примесей, ведет к стремительному оздоровлению,
оптимизирует работу всех жизненно важных органов и систем организма. Потому мы планируем
законодательно ввести ограничения на употребление хлеба, мяса, рыбы, колбас, сыров, животных и
растительных масел, икры, высококалорийных алкоголесодержащих напитков, а также установить предел
калорийности ежедневного рациона питания россиянина. За превышение этого предела будет введена
жесткая уголовная ответственность. Мы намерены также запретить россиянам питаться после 18.00 по
времени того региона, в котором данные граждане РФ проживают или прописаны. Будут частично запрещена
деятельность в местах повышенного скопления россиян так называемых ресторанов и приравненных к ним
точек личного и общественного питания.

Мы рассчитываем, что в результате за ближайшие 3 года затраты россиян на еду снизятся на 55-60%,
выпивку – 57-62%, интегральная масса физического тела нашего многонационального народа упадет на 1,2
мегатонн, потребность в лекарствах – в силу тотального оздоровления росорганизмов в процессе голодания –
сократится на 63-66%, количество обращений в поликлиники и иные амбулаторные медучреждения – на 72-
74%. Тем самым будут решены острые проблемы дисбаланса спроса и предложения на рынке качественных
медицинских услуг, а также недостаточного обеспечения населения лекарственными препаратами в рамках
программы дополнительного лекарственного обеспечения (ДЛО). Около 17% россиян, по имеющимся
прогнозам, не выдержат самого процесса голодания, что приведет к половозрастной реструктуризации и,
таким образом, в ближайшей перспективе – долгожданной квалитативной оптимизации персонального состава
населения Российской Федерации.

Особо хочу отметить, что национальный проект «Голодание» должен помочь нуждающимся россиянам, а
также стремительно формирующемуся среднему классу. Мы полагаем, что состоятельные россияне, число
которых, по нашим оценкам, составляет сегодня около 1,25% населения России, способны помочь себе сами,
без патерналистского вмешательства государства. Потому на людей с годовых доходом свыше 1 млн. МРОТ
законодательные ограничения в части потребления продуктов питания и напитков, а также времени приема
пищи распространяться не будут.

(Громкие, радостные аплодисменты, подчеркнуто довольные улыбки, переходящие в
трудноконтролируемые вспышки счастливого хохота.)

Будучи – согласно решению Мещанского суда – следующим президентом Российской Федерации, хочу
заверить всех вас, представителей правящей элиты цивилизованного мира: при мне, как и при Владимире
Путине, Россия, сильная и процветающая, и дальше будет идти путем демократизации, защиты и укрепления



гражданских свобод и прав человека. Иного пути у нас нет. Слишком дорогую цену заплатили мы за нашу
сегодняшнюю, ни с чем не сравнимую свободу.

(Редкие, ненавязчивые аплодисментики.)

Либеральные реформы будут решительно активизированы на самых важных, я бы сказал, знаковых
направлениях, отражающих уровень личных и экономических свобод в быстро модернизирующемся
российском обществе. В частности, мы намерены полностью либерализовать использование олбанского
языка в повседневном общении граждан России, а также деловом обороте. Ситуация для этого, как мне
представляется, полностью созрела. Хотел бы особо отметить, что прежде, в 1990-е годы, когда Российская
Федерация была слаба и не могла проводить самостоятельную внешнюю политику, распространение
олбанского языка было невозможно из-за нашей кабальной зависимости от сербского, то есть югославского
гегемонизма. В настоящее время, когда, благодаря многолетним усилиям президента Владимира Путина,
Россия вновь стала одной из ведущих мировых держав, которая практически заставила себя уважать, мы
смогли наконец в полном соответствии с нормами и принципами международного права дезавуировать наши
давно устаревшие, к тому же некорректно оформленные юридически обязательства перед Сербией и сербами
и перейти к полноценному сотрудничеству с косовскими братьями. В этом контексте мощный толчок, который
мы намерены дать развитию олбанского языка, выглядит глубоко симптоматично и высоко символично.

(Мусульманская часть аудитории аплодирует, прочие удовлетворенно кивают головами.)

Сегодня я готов преподнести всем вам, уважаемые присутствующие, но особенно же собравшимся здесь
журналистам еще одну сенсацию. Всего через несколько месяцев мы планируем провести одну из самых
радикальных реформ в истории России. Причем осуществлена она будет беспрецедентно быстро,
практически одним ударом. Уверен, что бюрократия, в особенности региональная, не сможет задержать или,
как у нас говорят, «спустить на тормозах» эту важнейшую реформу.

(Шорох напряженного восхищения.)

Сразу после официального вступления в должность нового президента Российской Федерации я лично
намерен внести в парламент документ, которого наш народ ждет уже более 1000 лет – законопроект об
исключении из реестра нецензурной лексики и введении в легитимный языковый оборот слова «х-й».

(В зале нарастает гул, в любой момент готовый перерасти в овацию.)

В рамках Совета по реализации приоритетных национальных проектов при президенте РФ, при экспертно-
аналитическом содействии Российского союза промышленников и предпринимателей, других
предпринимательских объединений нам удалось установить, что слово «х-й» является самым
употребительным в нашей стране: среднестатистический россиянин использует различные формы этого
слова либо производные от него примерно 17 280 раз в год, в то время как близкое к нему по популярности
слово «президент» - лишь 16 193 раза. Сегодня мы убеждены, что ограничения на использование слова «х-й»
были связаны лишь с авторитарными предрассудками прежних правительств и ничем более не мотивированы.
Россия нуждается в такой реформе, и она ее получит. Несомненно, мы отдаем себе отчет в том, что подобного
масштаба либеральная трансформация потребует существенных государственных затрат. И мы к ним готовы.
В рамках реформы во всех школах страны будут организованы специальные курсы х-еведения, с помощью
которых представители новых поколений узнают всё или почти всё о правилах использования этого термина.
Легализация слова «х-й» позволит также существенно упростить и ускорить процесс устного и письменного
общения между представителями власти и структурами гражданского общества – причем как с той, так и с
другой стороны.

(Российские и зарубежные правозащитники вскакивают с мест и начинают усердно аплодировать.
Блондинка в седьмом ряду пытается упасть в обморок, ее в последний момент подхватывает известный
тележурналист – член Общественной палаты РФ.)

Являясь уроженцем города Санкт-Петербурга и лицом, имеющим некоторое отношение к нашей национальной
корпорации «Газпром», я не могу не сказать пару слов и о строительстве легендарной башни «Газпром-сити»
в северной столицы России. Те, кто критикует этот проект, похоже, просто не вполне знакомы с азами, я бы
сказал, с азбучными или даже прописными истинами многонациональной русской культуры. Ведь почти двести
лет назад строительство «Газпром-сити» завещал России наш великий национальный гений Александр
Сергеевич Пушкин. Этому строительному объекту посвящено одно из лучших его стихотворений,
открывающееся эпиграфом из Горация. Ну вы, помните, конечно – exegi monumentum. Меня, кстати, латыни



на юридическом факультете ЛГУ обучали, да-да.

(По залу разливается чуть теплый добродушный смех.)

«Вознесся выше он главою непокорной Александрийского столпа» - это было сказано именно про «Газпром-
сити». Новейшие исследования свидетельствуют, что идею создания сверкающего офиса ОАО «Газпром»,
способного стать символом Северной Пальмиры и новым чудом света, господин Пушкин обсуждал с
тогдашним российским руководством – вы, полагаю, догадываетесь, кто имеется в виду – всего за несколько
месяцев до своей трагической гибели. Вполне возможно, что это и явилось подлинной причиной той самой
роковой дуэли на Черной речке. Доказано, что убийца Александра Пушкина Жорж Дантес находился в
специфических отношениях с бароном Геккерном, нидерландским посланником, который неформально
представлял интересы одного из главных конкурентов «Газпрома» - Royal Dutch/Shell. Сегодня, благодаря
изысканиям патриотически ориентированных пушкинистов, мы начинаем понимать, почему начало
строительства «Газпром-Сити» задержалось на без малого 170 лет.

Не могу не сказать и о следующем. Мы только что получили коллективное письмо от 128 потомков и вообще
родственников Александра Сергеевича. Они все решительно поддерживают строительство офисного здания
национальной корпорации «Газпром» в Санкт-Петербурге и призывают нас не обращать внимания на
злопыхателей, а также недобросовестных политических спекулянтов, пытающихся поставить под сомнение
культурно-политическое завещание величайшего российского поэта.

(Делегации Союза художников, Союза архитекторов, Союза дизайнеров и Союза производителей
нефтегазового оборудования РФ начинают аплодировать. Президент Академии художеств И.С. Глазунов
опускается на колени и размашисто - чтобы заметили западные тележурналисты - крестится.)

Хочу вам привести лишь одну цитату из письма потомков Пушкина, посвященного «Газпром-Сити». «Что до
мрачных злобствований ЮНЕСКО, грозящегося исключить Петербург из своего ветхого перечня, то нам надо
сегодня понимать: потому хотят вычеркнуть пушкинский город, что испугались превеликого усиления и
возрождения несказанной Родины нашей. Давно уже ЮНЕСКО занимается не культурой и не защитой великих
памятников старины, но сеет раздоры и рознь между Россией и завистливой, клацающей латунными зубами
от могильного холода старухой Европой. И если исключат они нас, не печалиться будем, но свой отдельный
список заведём и гордиться судьбой нашей будем тогда пуще прежнего».

В письме содержатся и другие идеи. В частности, родные и близкие Александра Сергеевича предложили нам
переименовать «Газпром-Сити» в Пушкинский дом, а самому открытому акционерному обществу «Газпром»
присвоить имя великого поэта. Пока Совет директоров «Газпрома» еще не рассматривал данные пропозиции,
однако уже почти решено, что с 1 июля 2008 корпорация сменит свой главный слоган – с «Национальное
достояние» на «Наше всё».

(В аудитории нарастает вал выкриков «Слава России!». И.С. Глазунов на коленях продвигается к сцене и
пытается дотянуться губами до обуви выступающего. Охрана вежливо останавливает художника.)

Многоуважаемые дамы и господа, дорогие коллеги! Я очень рад был сегодня изложить здесь свои
первоочередные планы и намерения в качестве будущего президента Российской Федерации. Моя страна
успешно поступательно развивается как в рамках инвестиционно-статистического альянса BRIC, так и сама по
себе. И мне очень хотелось бы надеяться на вашу искреннюю помощь и поддержку. Без которой, возможно,
мне будет чуть сложнее управлять Россией. Я прошу вас всегда помнить, что если бы не моя консенсусная
кандидатура и не вчерашнее решение Мещанского суда, власть в стране могли бы захватить радикальные
ультранационалисты – при поддержке неустановленных лиц, известных некоторым из нас как «кровавые
питерские силовики». Поэтому в моем лице вы имеете дело с меньшим, я бы даже сказал, совсем маленьким
злом. Пожалуйста, примите это зло, то есть меня, как данность. Если вы не хотите больше никогда иметь дело
с Россией как с империей зла, то я – а в моем лице все мои друзья, соратники, спонсоры и политтехнологи -
предлагаю вам единственно возможную и правильную альтернативу: империю маленького зла. Мою империю.

Я в глубине души понимаю, что у России еще есть кое-какие второстепенные проблемы, не бросающиеся в
глаза. Например, армия куда-то совсем исчезла. Непродажных чиновников вовсе не осталось. Науки, говорят,
больше не существует. Да и мой личный друг Рамзан Ахматович Кадыров как-то немного странно себя ведет:
выселил из-под Москвы Таманскую дивизию и расквартировал там 50 тысяч своих ребят. И что же будут потом
делать все эти милые бородачи? Проблемки-то мелкие, нелепые, конечно, но решать их надо… А как? Черт
его знает…



Да и не хотел я быть никаким преемником, честное слово, уважаемые дамы и господа. У меня вон жена на
даче в Сен-Тропе ремонт заканчивает. Светильники уже завозим. Такие золотистые, с профилем Нефертити –
загляденье. Младшенькому только что собаку купили. Красивую, таксу крошечную, Кешей назвали. Что ж – они
все на даче будут, а я один, как сыч, в Кремле? Да мне, вы знаете, сейчас работу предлагают, в Лондоне, в
юридической фирме. Ничего не делать почти – ну это между нами, строго – три бумажки в неделю подписать –
семь миллионов в год! И офис в прекрасно месте, от Гайд-парка пять минут за углом. А вы же помните Гайд-
парк? Идешь, бывало, в позднем марте, а уже плюс восемнадцать, свежесть неизъяснимая, лебеди клекают,
соловьи чего-то там стрекочут, пивной бар чистенький, как Сиктинская капелла, и на траве – настоящие
джентльмены лежат. А не пьянь позорная и подзаборная, как в нашей-то России на каждодневном шагу.
Идешь, почти что танцевать хочется, и тут словно говоришь самому себе, негромко, чтобы охрана никому не
донесла: на кой черт тебе, недотепа, преемником-то становиться? Неужели ты тихой спокойной жизни не
заслужил – от всей этой русской перекошенной азиатчины в безопасненьком отдалении?! Заслужил ведь,
право слово, заслужил, вы уж мне поверьте, дамы и господа!

И еще я вам так скажу. Раз кроме меня некому, значит, и правда с Россией что-то не так. Было, было, а теперь
вот – нет никого. Один я остался. И Россия-матушка, голая, пустая, злобная, бесприютная. И смотрит на меня,
как на врага какого. А я что – я всю жизнь честно за хозяином портфель носил. Так за что теперь ноша такая
неподъемная? А? Неужели вы не знаете, господа?! Послушайте! Вы же люди, господа!

(Звучит финальная овация. Блондинку выносят. Молодой человек резко сворачивает плакат «Preved
Davos». Толпа энергично устремляется на ланч.)

Автор - заместитель начальника дивизиона фактчекинга исполнительной дирекции

Союза преемников РФ, член-корреспондент Национальной Академии военно-газовых художеств, доктор
десизионных наук
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